

Содержание

ЭКОНОМИКА

ДАВЫДОВ Д. В. Культурные различия и международная торговля: современная теория и эмпирика	5
ЧЕРНАЯ И. П. Геоэкономические факторы развития экономических циклов в современную эпоху	15
АБРАМОВ А. Л., ДЯГИЛЕВ А. А., КУЗНЕЦОВА Г. Д., МЕЛАМЕД И. И. Социально-экономическое положение и перспективы развития Приморского края на период до 2024 г. (Часть I).....	25

ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА ТАМОЖЕННОГО ДЕЛА

БЕРЛОВА Н. В., ЧАДОВА Т. В. Идентификация контрафактных товаров при таможенном контроле.....	47
КОЛБЕШИН В. А., МАЛЫШЕНКО Ю. В., ПОЛОШЕВЕЦ А. А. Опыт использования портала Fill-Bill.prominvest.ru для предварительного информирования морских перевозок.....	59

ЗОНА ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ

ГОРЧАКОВ В. В. Угроза войны на Корейском полуострове отведена хотя бы на время	71
ПАНАЧЕВА А. С., САМОЙЛЕНКО П. Ю. Проблемы брендирования дальневосточных товаров и услуг в рамках современной российской политики «Восточного вектора»	75
НИКОЛАЕВ А. М. Инвестиционная привлекательность России для китайских предпринимателей: обзор китайских аналитических материалов.....	86

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

БЕЛИЕВА Н. А. Судьбы таможенных чиновников: Илларион Ксенофонтович Ковалевский	93
--	----

ИНФОРМАЦИЯ

АНАЛИТИКА

БАННЫХ И. Н. Анализ состояния, динамики и тенденций развития таможенной инфраструктуры в местах перемещения товаров через таможенную границу стран Евразийского экономического союза в 2017 г.	103
Обзор внешнеэкономической деятельности Дальнего Востока за I квартал 2018 года.....	111

Contents

ECONOMY

DAVYDOV D. V. Cultural Differences and international Trade: Modern Theory and Empirical Studies	5
CHERNAYA I. P. The Geoeconomic Factors of Economic Cycles Development in the Modern Age	15
ABRAMOV A. L., DYAGILEV A. A., KUZNETSOVA G. D., MELAMED I. I. Social and Economic Situation and Prospects for the Development of Primorsky Krai for the Period up to 2024	25

THEORY AND PRACTICE OF CUSTOMS

BERLOVA N. V., CHADOVA T. V. Identification of Counterfeit Goods under the Customs Control	47
KOLBESHIN V. A., MALYSHENKO Yu. V., POLOSHEVETS A. A. The Experience of Using the Portal Fill-Bill.prominvest.ru for Preliminary Informing of Transportation by Sea	59

ZONE OF INTERACTION

GORCHAKOV V. V. The Threat of War on the Korean Peninsula Has Been Averted for a While at Least	71
PANACHEVA A. S., SAMOYLENKO P. Yu. The Topical Issues of Branding the Far Eastern Goods and Services within the Framework of the Current Russian Policy “Pivot to the East”	75
NIKOLAYEV A. M. Russia’s Investment Attractiveness for the Chinese Entrepreneurs: an Overview of the Chinese Analytical Materials	86

PAGES OF HISTORY

BELYAEVA N. A. The Destinies of Customs Officials: Illarion Ksenofontovich Kovalevsky	93
---	----

INFORMATION

ANALYTICAL DATA

BANNYH I. N. Analysis of the State, Dynamics and Trends in the Development of the Customs Infrastructure in the Places of Movement of Goods across the Customs Border of the Eurasian Economic Union Countries in 2017	103
The Review of the Far Eastern Region Foreign Economic Activities for the First Quarter of 2018	111